De la heladora temperatura pasamos en pocas horas, las que van del amanecer a media mañana, al calor y casi bochorno y acto seguido, la lluvia, que estaba 'cantada'. Hoy es San Martín, la popular fiesta de la matanza del cerdo y que en el barrio sanmartindarra era, ya no, una tradición

☐ Yo no era ése...

Protesta José Manuel Bujanda: «El que suscribe recibió en su domicilio la notificación de una sanción de Tráfico de la Policía Municipal de San Sebastián en la que se me comunicaba que había sido sancionado con 15.000 pesetas por «uso indebido o excesivo» del claxon en la calle San Martín a las 17,35 del día 29 de marzo de este año. Pues bien: 1º: El coche sancionado es utilizado exclusivamente por mí. Nadie más hace uso de él. 2°: Ese día, a esa hora, el que suscribe estaba en la plaza de Cataluña con mi mujer e hijas, éstas recién recogidas de la ikastola Mariaren Bihotza. 3º: El coche estaba aparcado en Ramón María de Lilí (Gros) en zona OTA, con viñeta, por vivir en esta calle, desde las 15,30 de la tarde. 4°: Dicho coche no se movió de dicho lugar hasta las 7,30 de la mañana siguiente. 5°: Los dos Recursos, Pliegos de Descargos, depositados en el Ayuntamiento y manifestando reiteradamente lo expuesto han sido una y otra vez desestimados. 6º: Dicho coche ha sido vendido y en los papeleos para lograr la vineta de la OTA para el nuevo... me he visto en la necesidad de pagar el importe de dicha multa. 7°: Me queda como último re-

curso, nombrando Procurador y haciendo un desenbolso inicial de 25.000 pesetas, recurrir al Contencioso Administrativo y comenzar un proceso que Kafka lo daría por interesante en el que, el que suscribe, tiene que demostrar que es inocente de lo que se le achaca. 8°: Pero... ¿Quién debe demostrar qué: Yo que no estaba allí, o la Autoridad Competente que sí lo estaba? ¿Quién debe de aportar las pruebas? Yo tengo mi palabra y la de mujer. Ellos... ¿cuál? Nin-guna, el Agente 845 se equivocó al apuntar aquel día, aquella hora y en aquel lugar aquella matrícula... luego viene todo lo demás... se mete la matrícula en el ordenador y salgo yo... Así de sencillo, de incorrecto y de la-mentable. Nota: No he indicado la matrícula del coche en cuestión por haber sido vendido y no perjudicar (livaya usted a saber!!) al nuevo dueño».

☐ Roba-libretas

Avisa Lorenzo Gómez: «Hoy a mediodía (por ayer) he podido ver a dos sospechosos de sustraer libretas y dinero de las ancianas que van a la sucursal de Kutxa de Gran Vía a sacar dinero de sus ahorros. Son dos jóvenes de unos 20 años, delgados, altos, de pelo moreno, uno de ellos



Apertura de curso en la Escuela de Trabajo Social

La Escuela Universitaria Diocesana de Trabajo Social de San Sebastián celebró ayer el acto de apertura del curso académico 93-94, presidido por el obispo José María Setién. El Decano de la Facultad de Psicología de la UPV, Iñaki Albistur, pronunció la lección inaugural sobre: «La psicología y el trabajo social ante la intervención social». En la imagen, un momento del acto de apertura de curso. POSTIGO

con barba muy oscura v corta. Van limpios, con pantalones vaqueros azul oscuros y uno de ellos llevaba una fina cazadora color vainilla. Una persona vió cómo le sacaban a una anciana que estaba en la fila una libreta de ahorros. Al darse cuenta que habían sido vistos, se la devolvieron cínicamente diciéndole que se le había caído y salieron de la

oficina deprisa. La Guardia Municipal ya sabe quiénes son y esta oficina de la Kutxa debiera poner una cámara que les filme en, la antesala existente entre ambas puertas»

Ordoñez, padre

El concejal Gregorio Ordoñez fue ayer padre por primera vez.

Su esposa Ana Iribar dio a luz a Javier a las once la mañana en la clínica del Pilar. El nuevo donostiarra pesó 4,900 kilos. Enhorahuena

Donativos

En nuestra Administración, para las Monjas Contemplativas, 6.000 pesetas de M.Z.A.

BARRIOS

V AÑORGA

La Sociedad Errekalde elegirá nuevo presidente

E. ILLARRAMENDI

DV. SAN SEBASTIAN

La Sociedad Errekalde, de nuestro barrio, convoca a todos sus socios a una asamblea que tendrá lugar el próximo sábado, día 13, a las 16 horas en primera convocatoria y media hora después en segunda, para tratar el siguiente orden del día:

Aprobación de cuentas y balance del año.

-Presentación de modificaciones a los estatutos.

Propuesta de modificación del crédito de la sociedad.

Elección de nuevo presidente y junta directiva.

Ruegos y preguntas

Esta popular sociedad añorgatarra renueva cada dos años su junta directiva, por lo que la ac-tual que preside José Antonio Davo pronto tendrá su relevo.

Amassorrain en cinco frentes

Los equipos de la Ikastola Amassorrain obtuvieron estos resultados en la última jornada: Ba-loncesto: Benjamín femenino: Amassorrain, 5 - Axular Lizeoa, 25. Benjamín Masculino: Amassorrain, 15 - San Luis, 9. Alevín Femenino: Amassorrain, 30 Compañía de María, 28. Infantil femenino: Amassorrain, 36 - Sasoeta, 12

Futbito: Amassorrain, 8 - San Bartolomé, 0.

Centro de jardinería

En terrenos cercanos al histórico monte de Oriamendi y dentro de la zona de influencia de nuestra parroquia de Añorga, se ha abierto hace unas pocas semanas un interesante centro de iardinería.

En una superficie cubierta, superior a los 600 metros cuadrados, se exponen y se venden flores, plantas, cerámicas, muebles de jardinería, herramientas y accesorios e, incluso, existe una sección de «bonsais».

En la parcela exterior se encuentran las especies de plantas resistentes a las temperaturas Se dedican también al mantenimiento y diseño de jardines

En estos momentos difíciles, el que se ponga en marcha esta empresa nos parece positivo v, desde aquí, se les desea suerte y prosperidad.

V ALTZA

Satisfacción ante la rehabilitación de aceras

P. GONZALEZ

DV. SAN SEBASTIAN

El acuerdo del equipo de Gobierno Municipal, alcanzado el pasado martes, de rehabilitar las aceras del paseo Larratxo asignando 74 millones, ha causado satisfacción entre los vecinos. Nadie en el barrio pone en duda las necesidades que puedan tener en otras zonas. pero con respecto al citado paseo, puede asegurarse que es necesaria y urgente la reparación. Caídas, en algunos casos con fracturas, han sido frecuentes, y con respecto a la utilización peatonal, es obvio, al tratarse del barrio con mayor densidad de población de San Sebastián.

Derechos de la mujer

La Casa de Cultura Casares, en colaboración con las asociaciones de mujeres de Altza, organizan para hoy y para el 18 sendas charlas bajo el título «Los derechos de la mujer». Disertarán Esperanza Ezquerecocha y Julia Hernández, de Comisión de Abogadas. Los te-

mas generales que tratarán se han dividido en tres grandes bloques: Derecho Laboral, Derecho Civil y Derecho Penal, Será a las 3,30, con entrada libre.

Mejor los baloncestistas

Los equipos masculinos de baloncesto cosecharon mejores resultados que las chicas. De ellas, perdieron el de Primera «B», el cadete «A» y «B» y ganaron el Ju-venil «A» y «B» y el cadete «C». En chicos, el regional vencía en Mondragón y el cadete en Rentería.

W EGUIA

Victoria del cadete Mundaiz-Ramos de balonmano

ARANTZA SERTUTXA

DV SAN SEBASTIAN

Los cadetes del Mundaiz-Librería Ramos de balonmano derrotaron al Leizarán por 9-6 en un encuentroel que ambos conjuntos mostraron un comportamiento correcto. Los de Eguía se impusieron va desde el primer tiempo. llegando al descanso con un 6-3.

El Mundaiz-Librería Ramos ha pasado este año a la categoría cadete con un buen historial: han

sido campeones de Guipúzcoa y Euskadi y en este primer año de cadetes van los segundos en la clasificación general, con un partido menos.

Resultados del Bidea

Los equipos del Bidea consiguieron una victoria y dos empates. El Peña Bidea empató a cuatro con el Goizuetarra en un partido al que el Bidea se presentó con cinco bajas. El campo estaba en muy malas condiciones por la lluvia y resultó un partido dificil. Los goles los marcaron Ignacio (2), Al-fredo y Sergio.

La única victoria la consiguió el Cervecería Bidea al derrotar por 6-1 al Usarto. Los chicos de Jo Luis supieron aprovechar las ocasiones y con su buen juego se impusieron de forma rotunda.

En el torneo de Rentería se produjo otro empate entre el Bi dea y el Txingurri. Ambos lograron marcar dos bonitos goles en un encuentro bastante dificil.